



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>188 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83924028</b>
Prix	<b>1 200 000 €</b>

# Mouans-Sartoux

## Maison à vendre (06370)

Exclusivité - dans un quartier résidentiel très calme, verdoyant et proche de mougins, à quelques minutes à pied du centre-ville et de tous les commerces, cette très jolie villa de 4 chambres jouit d'une grande piscine (12 X 5) au calme absolu dans un jardin approx de 3180 m<sup>2</sup>. Au rez-de-jardin : un hall d'entrée ouvrant sur une cuisine américaine équipée, un grand séjour avec coin salle à manger donnant accès à la terrasse et la piscine. Côté sud-est, une vaste chambre de maître avec hauts plafonds et portes-fenêtres ouvrant sur une terrasse et une grande salle de bain en suite avec douche à ...

*Sole agent - in a residential and leafy area close to mougins, just a few minutes'walk from the town centre of mouans sartoux and all amenities, this beautiful tranquil 4-bedroom villa is south-west facing with no vis-à-vis. It boasts a large swimming pool(12 X 5m) in a 3180 m<sup>2</sup> garden. Garden level: entrance hall leading to an open-plan fully equipped kitchen, a large living room with fireplace and dining-area opening onto the terrace and pool. On the south-east side, a spacious & luminous master bedroom with high ceilings with french windows opening onto the garden. Big ensuite bathroom with ...*

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

